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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2273回例会　2010. 9. 30　№12

・本日の出席率　98％
・前回確定出席率　78％

・阿部賢悟会長　伊豆沼クリーンキャンペーンに多く
の会員の参加を賜わり、大変ありがとうございま
す。及川昭宏会員、本日のスピーチよろしく。

・及川昭宏会員　本日のスピーチ、ピンチヒッターな
のでよろしくお願いします。

・遠藤光則幹事　代打、及川昭宏会員のスピーチ、期
待致します。

・村上武彦会員　クリーンキャンペーンに参加の会員
ごくろうさまでした。本日のスピーチに期待し
て。

・岩渕栄市会員　子供が念願の地元に帰って就職する
ことが出来ました。家内は大喜びです。私も
ちょっぴり…。

・菅野幸一郎会員　及川昭宏会員のスピーチに期待し
ます。岩渕栄市さんを熱烈歓迎致します。

・佐藤靜市会員　岩渕栄市会員のご入会歓迎申し上げ
ます。

・鈴木彦太会員以下、及川昭宏会員のスピーチに期
待。
布施孝之会員　飯塚仁哉会員　佐々木崇会員
佐藤幸一会員　阿部泰彦会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　高橋利光会員　二階堂敏雄会員
佐々木一寛会員　只野佳旦会員　森田一史会員
高橋義文会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 2週間ぶりの例会です。早いもので 9月も今日で終
ります。最初に、江川元徳会員が26日に石巻日赤病院
に入院されましたのでご報告致します。
　 9月23日、交通安全はっと体験スクールに、遠藤光
則幹事と参加し、参加者への記念品を贈呈してまいり
ました。これは、秋の交通安全県民総ぐるみ運動が21
日から30日まで実施されており、期間中の啓蒙活動の
一環として開催されたものです。あいにくの雨模様で
佐沼自動車学校屋内で 9時30分から開会式が行われ、
子供と高齢者の交通安全教室、自転車利用者の安全教
室、二輪車の安全教室等で、参加者には佐沼ライオン
ズクラブと共同で粗品を贈呈しました。
　 9月25日、北上ロータリークラブ50周年記念式典に
菅原文之副会長と出席してきました。北上ロータリー
クラブは、盛岡ロータリークラブをスポンサーとして
28名のチャーターメンバーでスタートと、現在会員数
37名で活動しております。第2520地区の40クラブか
ら総勢240名の参加で開催されました。記念式典に先
立ちまして、ＮＨＫ元アナウンサー松平定知氏による
記念講演が開催されました。「時代を変えた男、坂本
龍馬」という演題で、 1時間50分にわたる講演でした
が、ＮＨＫの龍馬伝が放映中ですので興味深く聞き
入ってきました。市民の方も200人ほど参加され盛大
な記念講演となっておりました。
　記念事業は、北上川支流の和賀川堤防に、会員、イ
ンターアクトによる桜の記念植樹、記念ゴルフ大会。
多くの市民を巻き込んだ講演会も記念事業の一つと
なっており、ロータリー活動を市民の方々に知ってい
ただく為にも広報に役立つものと思って参りました。
　 9月23日の伊豆沼クリーンキャンペーンは、雨天の
ため26日に延期になり開催されました。連絡不行届き
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のため23日に来た方も数名あり、連絡方法に課題を残
しました。26日参加の会員ありがとうございました。

・直前ガバナーより、第2520地区2009～2010年度ガバ
ナー事務所閉鎖のお知らせ（ 9月30日閉鎖）

　　閉鎖後の連絡先：仙台市青葉区本町2－3－1
　　　　　　　　　　江陽グランドホテル内
　　　　　　　　　　仙台北ロータリクラブ
・ガバナー事務所より
　 1．10月ロータリーレートのお知らせ　 1ドル=86円
　 2．ライラの案内
　　　日　時　11月 6 日㈯～11月 7 日㈰
　　　場　所　岩手県立県南青少年の家
　　　登録料　会員5,000円
　 3．米山梅吉記念館見学会ツアーの案内
　　　（10月30日㈯）
　 4．東京ＲＣ例会訪問ツアーの案内
　　　（12月 8 日㈬）
5．2009～2010年度長期派遣留学生帰国報告書及び

短期海外研修報告書が届いています。
　 6．「ダメ・ゼッタイ」薬物乱用防止募金のお願い
・佐沼警察署より「交通安全はっと体験スクール」へ
の参加に対するお礼状が届いています。

・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
1． 9 月26日㈰　伊豆沼クリーンキャンペーン参加

者は14名でした。ご協力ありがとうございま
した。

2．薬物乱用防止の募金箱が届いています。廻しま
すので、ご協力の程お願い致します。

3．10月17日㈰　佐沼秋のフリーマーケットに当ク
ラブも出店します。出品のご協力をお願いし
ます。

・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員）
第28回登米市少年剣道大会のお知らせ
日　時　平成22年10月 9 日㈯　8：30～
場　所　佐沼中学校体育館

　※会員の方は、 9時10分までに集合して下さい。
・職業分類委員会（鈴木彦太委員長）
　新入会員の職業分類が決まりましたので報告いた
します。
　　新入会員　岩渕栄市会員　飲食業

　「コモディティ化」　　　　　　及川　昭宏会員
　今日はコモディティ化について私の調べた範囲でお
話したいと思います。
　コモディティのもともとの語源は英語で、日用品と
なっているようです。各業界でも話が出ていると思い
ますが、差別化ということで色々と動かれている所が
多いようにみうけられます。
　差別化がなくなるといいますが、商品特徴がなく
なっていくということがコモディティ化と言うことに
なっております。家電商品の店に私はよく行くのです
が、物欲を刺激する商品がたまにあります。そういっ

た中で液晶テレビ関係については、どこのメーカーの
ものを買っても何も変わらないと…若干写りが良いと
か、色がきちんと出るとか、そういったものを売りに
しており、それにはコストがかかっているので値段的
に高いというところがありますが、所詮マニア向けと
いうレベルに落ち着いており、実際の売れ筋は最低価
格ラインで10万円以内というところが売れ筋ラインと
して置いてあります。普及価格と言うのがあり、10万
円を切ると急速に普及するというセオリーがあり、10
万円ラインは何年たっても10万円です。不思議なこと
に。収入関係が上がってきている時でも10万円という
ところが不思議だなあという感じを受けております。
特に、新品関係やメインの組立を外国に出してしまう
と言うことで、もとのコスト自体も大して変わらない
という形になっていっているのかなと思っておりま
す。これも、ブランドイメージというところで逃げら
れるという面も若干ありますが、これについても同業
他社は努力をしている訳ですので、それもやがては追
いつかれてしまう。それが昔ですと大体 5年～10年で
したが、最近は 5年が一昔と言われており、10年経つ
と歴史という状態になっておりますので、ほんとうに
昔と比べますとほんとうに気が抜けない程世の中の動
きが早くなっております。
　その中で、コモディティ化と言うのがもっと速いス
ピードで進んできているなというのが実感としてある
訳です。うちの業種の方で皆様方にお世話になってお
りますが、廃棄物関係とかお掃除というところでお世
話になっているところですが、これにつきましても、
結局は、ちゃんときちんときれいにしてもらえるの
だったら安い所がいいという状況に絶対に落ちていっ
てしまうというふうな訳です。コモディティ化はさけ
られないそうです。これは絶対にやってくるというふ
うに、経営学の方での分析の中で、言われておりま
す。特にグローバル経済になってからの中では世界的
規模でコモディティ化は進んでいっており、さけられ
ないことになっておりますので、これを真正面にとれ
ば対コモディティ化というのが一つの問題になってく
るのではないかというふうに思います。
　これにつきましては、様々なアイテムの組み合わ
せ、サービスの組み合わせ、企業の組み合わせという
ものが出てくると。それに対して、尚且つ、それとブ
ランドの組み合わせをうまくすることによって、その
対策を持っていけるのではないかというところが、一
つのポイントだと言われております。
　例えば、商品ベースであればプラスαのもの、立地
条件が良いとか、販売関係であればお店がきれいであ
るとか、従業員の質が良いとか、電話での対応が良い
とか、そういったところが一つのポイントとなってい
くのであって、そういったところに対しての投資とい
いますか、努力をおこたってはいけないというふうに
なっております。
　個人的に言っても正にその通りではないかというふ
うに思います。考え方をどの様にしてきちんと伝えて
いくのかというところが一つのポイントになると思い
ます。
　－コモディティ化の例、コモディティ化戦略等に
ついてお話がありましたが割愛させていただきます。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

今週のスピーチ


